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股市为什么(股市为什么跌的这么厉害)

为什么要设立股市设立股市的目的是什么

这个问题不仅你不明白，很多股民也很纳闷，奔着投资来的，结果被割了一茬又一
茬，天天新闻报导的就是某某董事长辞职，某某公司减持，新股常态化发行，就没
有见股市发挥过投资功能，尤其近几年，完全是一入市就套牢的结果。

那么Ａ股应该要有投资和融资的功能，设立Ａ股的初衷就是给上市企业融资，融到
资金做大做强企业，然后回馈股民，这本是一件看似很正常的互惠互利的规则，却
被玩坏了，有的企业不缺钱也上市，有的企业缺钱了融资后看不到给予股民任何回
馈，只要想用钱了想方设法融资，甚至有的企业股东干脆就减持完辞职，高管离职
，丢下一个烂摊子没人收拾，股市完全变了性质。可是那些投资的股民却是损失惨
重，这完全是违背了设立的初衷，只看看到融资功能，没有了投资价值。

而近几年新股发行加速后，股市是长期的低迷，大量套牢盘在场内，1.5亿多的股
民有九成亏损的影响到生活，更有股民已经是富变穷了，眼下的股市还在跌跌不休
，收割韭菜，实属不该。应该尽快的完善相关规则，让占比最多的股民减少损失，
让市场尽快摆脱低迷，走出一个修复过程，也让股民能少点伤害。

感谢点赞和评论，欢迎关注交流。

目前股市为何会这么好经济很差股市就涨

投机！

外资无息入市，已有几千亿收益，正在拉指数，出货砸盘之时，就是割韭菜之日！

价值投资，长期收益，中国股市还不具备条件，只能是投机赌博！

股民散户贪心，看到指数上涨，再加上网络喷子大喊牛市来了，忽悠股民散户冲进
股市当韭菜！

当前国际国内经济还不具备牛市条件，条件决定结果！

当下股市上涨是资金在作怪，一旦割韭菜之时，深坑立现！

最近股市为什么这么火

我认为股市最近这么火有以下原因：
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1、股市周期上涨：从2015年的高点到现在已经有五年时间了，按照股市自身的运
行大周期看，5-7年的盘整后，就会出现一波上涨。所以从股市周期看，时间上已
经具备了上涨的条件。

2、疫情控制得当：作为一个有14亿人口的超级大国。新冠肺炎病毒虽然来势凶猛
，但是在极短时间内得到了有效控制。

3、复工复产迅速：新冠病毒控制以后，迅速的开展了复工复产，把企业的损失降
到最低化。

4、股市价值低估：2009年股市是3000点，2020年六月股市还是3000点。对应房
价涨破天际，股市明显低估，具有投资（投机）价值。

5、创业板注册制：注册制的目的是让大量有融资需求的企业批量上市。大量的企
业上市融资，股市就需要有足够大的容量和活力。因为只有股市的上涨才会吸引更
多的投资者，市场才有活力。

以上就是我认为的最近股市为什么这么火的原因，希望对你有用。

原创不易，码字不易，点赞和收藏就是对原创最大的支持。

股市为什么修改指数

问：股市为什么修改指数？

朋友们，大家好！

我是养生投资，关注保本赢利！

下面是我的增量回答。

答：让指数涨。

延伸解读：

2020.7.22会发生两个重大历史性事件：

一是上证综指将会按修订方案后的新成份股来计算；
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二是科创板50指数将会推出并总体正向长期地影响上证综指的走势。

养生投资分析预期这两件事的总体效果：

1、托住了大盘，并随着时间推移而慢慢推升指数，A股超级长期慢牛行情创新式
、世纪性正式开启。

2、我们一生中唯一的一次可以把握和抓住、参与的A股世纪大底部，已经诞生，
大盘即将离开底部，慢慢震荡飞升。

3、朋友们，让我们一起向30年来为A股资本市场建设做出过巨大贡献的投资者致
敬！

4、祝愿所有A股的投资者，在今后的30年A股超级长期慢牛行情中，赚上大钱，
实现当初投入股市的心愿！

3、朋友们，让我们一起向说：3000点，我们永远再见了！

延伸参考：

养生投资谈《如何看待上证指数将于7月22日修订？》

问：修改指数是什么原理？

答：换上能涨的，撤下不能涨的。

就是让能涨的股票进入成份股，一段时间过去后，涨不动了再换。

换话说，把不能涨、涨不动的股票，换下来，如同接力赛选手一样。

问：修改指数怎么改？

答：

1、更换成份股。

2、调整成份股计算权重。
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愿您得益??

互动：

养生投资，关注赢利！

风险提示：

本文原创，独立分析，不参照任何消息、评论、分析，也不作为任何投资建议。

——每个大盘指数和股票都是独特的生命体，其时空运行轨迹往往遵循可认知的
客观规律。构建《@养生投资by江恩理论实战分析与交易系统》可对它们进行实战
分析，结果具有超越时空的高远眼界和增值效果，包含所有基本面分析、技术面分
析的可能结论。

股市为什么有涨跌

股票的涨跌是供求关系不平衡的体现，具体原因如下：

卖的人多买的人少，卖的人都想卖出去，竞相压价，股价就低了。

买的人多卖的人少，买的人都想买到，竞相抬价，股价就高了。

从本质上看，是投资者对于股价未来趋势的看法导致当前股价的变化。
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